

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen,

und wieder geht ein besonderes Jahr zu Ende. Wir alle haben neue Erfahrungen gemacht und viel dazugelernt. *Unser Dank gilt allen, die sich gegenseitig und uns unterstützt haben, qut mit diesen besonderen Herausforderungen umzugehen.*

Allen Umständen zum Trotz haben 129 Schülerinnen und Schüler unserer 9. und 10. Klassen das Jahr sehr erfolgreich mit der Abschlussprüfung beendet. Davon erhielten 104 Schülerinnen und Schüler den Realschulabschluss (Gesamtschnitt 2,5) und 25 Schülerinnen und Schüler den Hauptschulabschluss (Gesamtschnitt 2,9). 26 Schülerinnen und Schüler erhielten ein Lob und 22 durften einen Preis entgegennehmen. Unser besonderer Glückwunsch geht dieses Jahr an Nathalie Reinger (10a), Katharina Risto (10c) und Lennart Panzer, die mit einem Schnitt von 1,2 als Schulbeste unsere Schule verlassen.

Ein besonderes Lob gebührt auch Alexander Degraf 9e, der mit einem Schnitt von 1,8 im Hauptschulabschluss den direkten Übergang in Klasse 10 (M-Niveau) erreicht hat. Folgende weitere Preise und Auszeichnungen wurden überreicht:

Sozialpreis: Antonia Gutersohn (10d)

Theodor-Heuss-Geschichtspreis: Leila Erdmann (10d)

Allen Absolventen gratulieren wir ganz herzlich.

Verabschiedungen

Zum Ende des Schuljahres verabschieden wir Gisela Kalmbach, Gerhard Laux und Silvia Meriggio-Kiefer nach langen Jahren engagierter Arbeit in den wohlverdienten Ruhestand. Teresa Fünfgeld, Sandra Hellstab-Ristic und Saskia Weber werden auf eigenen Wunsch an eine andere Schule versetzt.

Florian Karras verabschieden wir in ein Sabbatjahr.

Für Matthias Bergdolt endet die Zeit seines Referendariats.

Wir bedanken uns bei allen Kolleginnen und Kollegen für die von ihnen geleistete Arbeit zum Wohle der Schülerinnen und Schüler der Theodor-Heuss-Realschule und wünschen ihnen auf ihrem weiteren Weg alles Gute.

Aussichten

Da die Kommunikationsplattform Sdui nicht durchgehend zuverlässig war, welchseln wir im kommenden Schuljahr auf WebUntis. Neben der Kommunikationmöglichkeit erhalten alle Berechtigten dann auch die Möglichkeit den Stunden- und Vertretungsplan online einzusehen. Bewährt hat sich die Plattform Moodle, die weiterhin im Einsatz bleiben wird. Unsere Digitalisierung schreitet voran, voraussichtlich ab Oktober werden alle 7ten Klassen Tabletklassen sein.

Im September wird der Regelbetrieb mit Maskenpflicht starten.

Wir wünschen uns alle, dass das Schuljahr 2021-22 dann ohne Schulschließungen auskommt. Sollten Sie in der Ferienzeit in Risikogebiete verreisen, planen Sie bitte so, dass eine eventuelle Quarantänezeit nicht in die Schulzeit fällt. Beachten Sie den Anhang "Merkblatt für Reiserückkehrer".

Der Unterricht beginnt wieder am 13.09.2020 um 7:40 Uhr.

Auch im Namen des Kollegiums wünschen wir Ihnen eine erholsame Sommerzeit.

Monika Sigrist, Manuel Linser und Sonja Mohren